

# *Eslovaco Sagan se corona en Mundial de ruta*

---



Doha, 16 oct (RHC) El eslovaco Peter Sagan se proclamó hoy campeón en la prueba reina del Mundial de Ciclismo, disputado en esta capital, al imponerse en la ruta individual.

Sagan pretendía reeditar su título tras ganar el año pasado en Richmond, Estados Unidos, y venció a la postre al sprint, con crono de cinco horas, 40 minutos y 43 segundos.

Detrás de él en el tramo de 257.3 kilómetros se ubicaron el británico Mark Cavendish y al belga Tom Boonen, en una carrera desgastante en la cual 144 de los casi 200 pedalistas inscritos no lograron culminar la carrera.

Por Latinoamérica su principal baza era el colombiano Fernando Gaviria, pero sufrió una caída a 164 kilómetros de la meta y se dislocó un hombro, lo cual frustró las esperanzas de hacer un buen papel.

Gaviria quedó como el líder de la formación suramericana porque Rigoberto Urán ni siquiera salió al asfalto, mermado por un cuadro gripal con fiebre y dolor de

garganta, en los días previos a la carrera.

(Tomado de Prensa-Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/108911-eslovaco-sagan-se-corona-en-mundial-de-ruta>



**Radio Habana Cuba**